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令和６年度学校評議員活用状況報告書 

 

第    回学校評議員会  【令和６年７月２４日（水）実施】 

 

１ 実施概要（協議研究事項を含む） 

出席者 6名（１名欠席） 

第１回学校評議員連絡会 

０． １年生による探究学習の発表 

１． 開会 

２． 学校長挨拶（評議員委嘱も併せて） 

３． 学校概況説明（全定教頭・進路指導・生徒指導） 

 資料を基に学校の現況を説明 

４． 意見交換 

５． まとめ（学校長） 

６． 閉会 
 

２ 今回の実施に当たって工夫したこと 

・会議の冒頭に、1年生による探究学習の発表を行った。特に、６月に実施した 

 フィールドワーク（ぶら篠ノ井）を中心に、パワーポイントや掲示物を紹介す  

 る形で行った。 

・探究学習の発表及び学校概況説明に対して、評議員お一人お一人からご意見を 

 いただく時間をしっかり確保した。また、質問に対して回答する時間も十分 
確保できた。 

 
３ 今回話題になった事項で特徴的なものとその概要 

・（探究学習の発表に対して）こうした活動が、将来的に地元に目が向いてくる
ことに繋がってくるのではないか。高校生のうちから地元のことを勉強してい
こうという活動をしてもらえることは嬉しい。（同窓会関係者） 

・スケアードストレイト（スタントマンを使った交通安全教室）は、３年に 1回 

 くらいやった方が良い。高校のすぐ近くの道でも最近交通事故があった。一旦

停止など交通事故防止に努めてもらいたい。（自治会関係者） 

・DXハイスクールでは、生徒が積極的に活用できるものを購入したり、整えて 

 ほしい。（学識関係者） 

・近年、中学校から直接定時制を希望する生徒が増えているが、その辺で何か影
響はあるか。（企業関係者）これには、設備的なものは全日制と共有している
ので問題はないと回答した。 

・学校評価のアンケートの状況、「特に学校行事が充実している」に対するパー
センテージが素晴らしい。探究的な学びにも凄く力を入れているように感じ
る。（地域中学校関係者） 

・文化祭で、校内祭であるクラスパフォーマンスの動画が、一般公開の日に保護
者も見ることができて大変良かった。オープニングムービーも先生方が参加さ

れていて非常に楽しく見えた。（PTA関係者） 
 

１ 



４ 成果と課題（学校評議員会以外の活用状況を含む） 

・昨年の評議員会でご指摘を受けた、コンプライアンスに関する校内ルールにつ 

 いて、改善を図れたことは良かった。 

・篠ノ井高校の様々な取り組みや成果について、地元や地域への効果的な発信の 

 方法を模索していきたい。 

 
※報告書は２枚以上になってもかまいません。実施後、できるだけ早く提出してください。 

なお、報告書のみメール添付にて担当までご提出ください（会議用資料等は不要です）。 


